



Fiche complémentaire

du Comité de Jumelage de Milly-la-Forêt – Morsbach (Allemagne)

Né en 1970, le Comité a pour but de :

- favoriser les échanges scolaires, sportifs, culturels, sociaux,
- organiser et favoriser l'organisation de rencontres, visites ou séjours avec la ville de Morsbach (Allemagne).

Chaque année, le Jumelage permet à 25-30 élèves de nos collèges de mieux comprendre et connaître nos cultures respectives et de tisser des liens avec leurs correspondants.

Une année sur 2, les adultes se rendent dans les familles de nos 2 pays.

Le Comité de Jumelage participe à la Foire Sainte-Catherine de Maisse et tient un stand de produits allemands avec nos hôtes de Morsbach.

Les conditions sanitaires ne nous ont pas permis de fêter les 50 ans du Jumelage, en 2020.

Tout sera reporté, nous l'espérons, à l'Ascension 2021, avec l'organisation de festivités sur les communes de la CC2V, clôturé par la « Jumelage Parade », en lien avec toutes les associations de la CC2V qui le souhaitent.